

前月号（2022年12月号）では、中森明菜さんの大ファンであることを告白した私ですが、今月号はその続編です。

さて、中学受験を失敗して落ち込んでいた私にとって、初めてテレビで見た中森明菜さんは、まさに衝撃でした。実は、中森明菜さんは往時のオーディション番組である「スター誕生！」では2回落選しています。しか

したゆまぬ努力の結果、3回目のオーディションで合格、見事にデビューを果たすことになります。

私は、あの才能豊かに思える中森明菜さんできえ、2回もオーディションに落選したのだから、私も努力しなければと思いました。人より物覚えが悪く、不器用な私は、こうして医師となり、この紙面で中森明菜さんについて書くことができるのは、中森明菜さんの



# 私と中森明菜さんパートII



おかげだと思っています。

調がすぐれず、しばらくは健康状態を優先させていくことがあります。

その後、3枚目のシングル曲「セカンド・ラブ」が大ヒットし、スター街道をまい進する彼女ですが、私は、この文章

が、私の大好きな曲は「サン・ウインド」です。ザン・ウインド」です。生きとしていたように思っています。昨年デビュー40周年を迎え、ツイッターで、少しずつ音楽活動を再開する旨がツイートされ、にわかに昭和の歌姫

保険医協会に連絡をくれないかなあと勝手に妄想しながら、私のもう一つのお勧め曲である「咲きほころる花に」の歌詞にあるように、穏やかに中森明菜さんの復活を願う日々を過ごしています。

（みやき町 今村 洋一）